Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 274 m?
Référence 26021125
Prix 550 000 €

Lablachere
Maison a vendre (07230
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un cadre idyllique, cette magnifique propriété propose 4 unités
d'habitation, parfaites pour une famille ou pour un projet locatif. L'habitation
principale se compose d'un grand séjour lumineux avec cheminée et vue
panoramique, deux chambres, une cuisine équipée ouverte sur la salle a manger,
une salle de bains-salle d'eau avec WC séparés et une jolie terrasse pour profiter
du calme environnant. Le premier gite offre deux chambres confortables, deux
salles d'eau, un séjour convivial avec coin salon et cuisine ouverte, ainsi que deux

terrasses pour profiter pleinement de ...

Located in an idyllic setting, this magnificent property offers 4 residential units,
perfect for a family or a rental project. The main house consists of a large, bright
living room with a fireplace and panoramic views, two bedrooms, a fully equipped
kitchen opening onto the dining room, a bathroom-shower room with a separate
toilet, and a lovely terrace to enjoy the peaceful surroundings. The first cottage
offers two comfortable bedrooms, two shower rooms, a welcoming living room with
a sitting area and an open kitchen, as well as two terraces to fully enjoy the

outdoors. The second, more ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
Contacter I'agence
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